

Vorschulkinder erwarben den Büchereiführerschein



Müllenbacher Kinder in der Gemeinde-Bücherei in Marienheide

Kinder, Bücherei-Mitarbeiterinnen, Eltern und Erzieher*Innen freuten sich, dass die Vorschulkinder des Ev. Familienzentrums Müllenbach auch in diesem Kindergarten-Jahr wieder den Büchereiführerschein erwerben konnten.

Das Projekt wurde von den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen der Gemeindebücherei Marienheide Frau Appenzeller und Frau Lieblang mit viel Engagement durchgeführt. Seit vielen Jahren arbeiten die Mitarbeiter*Innen des Familienzentrums und der Gemeinde- Bücherei bereits zusammen und initiieren zur großen Freude der Kinder diese Aktionen.

Die Kinder lernten mit viel Freude die Bücherei kennen. Die Zeit verging immer zu schnell, gefüllt mit dem Kennenlernen der Regeln, mit Geschichten vorlesen, Lesezeichen gestalten und natürlich Bücher anschauen bzw. ausleihen.

Durch das Projekt wurden die Kinder an den Ablauf des Bücher-Entleihens herangeführt. Stolz nahmen sie ihr Buch mit nach Hause und brachten es eine Woche später wieder zurück. Am dritten und somit letzten Tag gab es für alle eine kleine Überraschungstüte, die ein kleines Buch, das selbstgestaltete Lesezeichen, eine Banane und natürlich den Büchereiführerschein enthielt.

Zum Abschied wurden die Kinder motiviert mit ihren Eltern wieder zu kommen, was diese begeistert zusagten.